



感謝！感謝！ ふるさと納税

件数440増、金額725万増（昨年度比）

国東市への「ふるさと納税」の寄附が件数・金額とも急増しています。ふるさと納税制度とは、地方公共団体に寄附をした場合、その年の所得税及び翌年度の個人住民税から控除が受けられる制度です。地方自治体はその寄附金を財源として、さまざまな事業に活用することが可能です。市では、寄附をされた方には感謝をこめて、国東市ならではの特産品を「お礼の品」としてお贈りしています。ふるさと納税に寄附いただきました全国のみなさま、お礼の品の発送にご協力いただいております市内の個人・法人事業者にも厚く感謝申し上げます。

ふるさと納税の実績		
平成26年度	467件	8,885,500円 <small>(平成27年1月末現在)</small>
平成25年度	27件	1,629,140円 <small>(平成26年3月末現在)</small>



寄附いただいた方々の声

国東には素晴らしい偉人が出ています。そしてすばらしい自然環境にも恵まれています。才能や隠れた力を十分に発揮できる人材を作る事は、国東市にとっても今後の未来へとつながっていくと思われまます。

特有の文化がありますので、伝統文化の保存継承にお役に立てるようお願いいただければ幸いです。

地元武蔵町に将来、専門職をめざしておられる若い方がおられたら、是非応援したいと考えております。

今後国東市がさらなる発展をしていくことを楽しみにしています。

国東市は祖父・祖母が住んでいた町です。自然がいつまでも維持されますように願っています。

国東半島に一度行ったことがあり、環境が素敵などころでした。地元の人が将来も地元で生活できる町にしてください。

田舎暮らしが好きで、実家の畑で野菜づくりをしたりと、一年の大半を国東で過ごしており、市民税のつもりで寄附をしています。

地方創生の政策の中で埋もれず、特色ある地域づくりに期待します。私も退職後には戻って力を尽くしたいと思えます！

豊富にある観光資源が十分生かされていない面が多々ありますので、発信力を高め、多くの人が国東市に観光に來られることを願っています。

国見町の出身で、高校を卒業して神奈川に來て43年になります。毎年3回帰省していますが、若い人が少なくなり町がさみしく感じられます。私が国見町にいた時の様に活気がある所を見たいと思います。

甲子園球場のある西宮市民ですが、九州へはフェリーが出ていますので、よく旅行に行きます。次回行くとき、御市に立ち寄りてみたいと思います。

友人が国東市の出身であり話によく出てくるため、興味・関心を持ち、この度初めて寄附をさせていただきます。一度訪れたいと思います。

農産物の豊富さに驚きました。各々の特長を生かした、よりよい製品作りに励んでください。

お礼の品には街の特色が出ていますね。私の街にはないものばかりで羨ましいです。街の個性を大事にがんばってください。

国東をPR！「お礼の品」募集中

国東市ではふるさと納税寄附者に対して贈呈する「お礼の品」を充実させるため、国東特産品等の情報やアイデアを募集しています。自薦他薦は問いません。

「お礼の品」取扱事業者の条件は次のとおりです。

- ①国東市に活動拠点のある事業者、もしくは個人等が製造・生産・取扱いしている商品、又は提供しているサービスであること
- ②発注に対し迅速に対応でき、物量・品質等が確保できる組織もしくは個人であること
- ③個人情報の取扱いを厳格に対応できること

【注】情報提供による物品やアイデア等は、必ず「お礼の品」として採用されるわけではありません。

ふるさと納税は、市内・市外に関わらず、どなたでも寄附のお申し込みができます。これからも、ふるさと納税で国東市を応援していただきませうよろしくお願ひします。

詳しくは、国東市ホームページで「ふるさと納税」のバナーをクリックしてください。



▲「お礼の品」カタログも準備しています

【問合せ】政策企画課地域支援係 ☎0978-72-5161